## HM Ideenhaus: HAIRLINER'S Flaggschiff eingerichtet

Tolles Ambiente bei den HAIRLINER'S in der Schwachhauser Heerstraße: Gerade hat das HM Ideenhaus mit seinen Innenarchitekten Peter Masch und Thomas Halen den HAIR-LINER'S ihren total renovierten Salon übergeben.

Zehn Monate hat die Planungsphase gedauert, acht Tage die Umbauarbeiten. Planungsphase, Entkernung und Rückbau, die Vergabe sämtlicher Gewerke als Generalunternehmer wie die Sanierung der Haustechnik sowie die Gestaltung und Produktion der Ladeneinrichtung lag in den Händen vom HM Ideenhaus (Insterburger Straße). Und da wiederum unter der Ägide vom Architekten Thomas Halen, der für die Planungsphase und Bauleitung verantwortlich war.

Die Leidenschaft der HAIRLI-NER'S Stefan Hagens und Rainer Kaemena kommt im Flaggschiff deutlich zum Vorschein Der Empfangsbereich mit seinen beleuchteten Regalen dient zur Präsentation und Inszenierung der hochwertigen Produkte. Eine Empore als Waschbereich mit Rückwärts-Waschanlagen zur Entspannung für die Kunden, die Bedienplätze in Weißhochglanz. Die wiederum sind eingefasst mit diagonal verlaufenden Portalrahmen, die mit echtem Blattsilber belegt wurden.

Blickfang im mittleren Bereich ist eine integrierte Styling-Bar, in der ein Aquarium platziert ist. Eye-Catcher im hinteren Bereich ist ein Wandbild, das den Sonnenaufgang im Wald zeigt.



Blickfang im mittlerer Bereich: Das in ein Regal integrierte Aquarium.

Außergewöhnlich: Im Eingangsbereich bei den Produkten wurde eine Testbar mit Waschbecken eingebaut, an der der Kunde die Produkte ausprobieren und sich danach die Hände waschen kann. Auf Entspannung und Erholung haben die HAIRLINER'S in ihren Salons in Schwachhausen, Am Wall und in der Leher Heerstraße immer schon großen Wert gelegt. Alle drei Salons wurden übrigens vom HM Ideenhaus eingerichtet.



Sonnenaufgang bei den HAIRLINER'S, Freude bei Auftraggeber und Ideengeber: Peter Masch, Thomas Halen, Stefan Hagens und Rainer Kaemena (v.r.) freuen sich über den neuen Salon in Schwachhausen.